

LAPORAN HASIL BELAJAR

A. Sikap

Dimensi	Deskripsi
Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Siswa memiliki sikap yang sangat baik dalam nilai religius meliputi beriman, bertaqwa, bersih, toleransi, dan cinta lingkungan.
Berkebinekaan global	Siswa mempertahankan budaya luhur, lokalitas dan identitasnya, dan tetap berpikiran terbuka dalam berinteraksi dengan budaya lain
Bergotong royong	Siswa memiliki sikap yang sangat baik untuk melakukan kegiatan secara bersama-sama dengan suka rela agar kegiatan yang dikerjakan dapat berjalan lancar, mudah dan ringan
Mandiri	Siswa memiliki kemampuan bertanggung jawab atas proses dan hasil belajarnya
Bernalar kritis	Siswa memiliki kemampuan bernalar kritis secara objektif dalam memproses informasi, menganalisis informasi, mengevaluasi dan menyimpulkannya
Kreatif	Siswa memiliki kemampuan kreatif dalam memodifikasi dan menghasilkan sesuatu yang orisinal, bermakna, bermanfaat, dan berdampak.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	88	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami bahwa Allah berkehendak menyelamatkan semua orang, memiliki sikap yang benar dalam hidup beriman sesuai dengan ajaran Kitab Suci , memahami peran Jemaat dalam pengembangan hidup beriman, memiliki sikap yang benar dalam menerapkan hak dan kewajiban dalam masyarakat, mampu meneladan sikap para Nabi dalam hidup beragama dan beriman . Perlu peningkatan dalam hal memahami bahwa manusia menanggapi karya keselamatan Allah dengan beragama.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	82	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal membandingkan antara peristiwa dan dinamika yang terjadi dengan praktik ideal Pancasila, mensintesis isi alinea dan pokok pikiran yang terkandung dalam Pembukaan UUD NKRI 1945. Perlu peningkatan dalam hal memahami ketentuan tentang bentuk dan kedaulatan negara sesuai UUD NKRI tahun 1945.
3	Bahasa Indonesia	86	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal kemampuan mengidentifikasi informasi dari laporan percobaan yang dibaca dan didengar, kemampuan mengidentifikasi gagasan, pikiran, pandangan, arahan atau pesan dalam pidato persuasif, kemampuan mengidentifikasi unsur pembangun karya sastra dalam teks cerita pendek,, kemampuan mengidentifikasi informasi berupa kritik, sanggahan, atau pujian dari teks tanggapan, . Perlu peningkatan dalam hal kemampuan menggali informasi unsur-unsur buku fiksi,.
4	Matematika (Umum)	90	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menjelaskan dan melakukan operasi bilangan berpangkat bulat dan bentuk akar serta sifatnya, menjelaskan persamaan kuadrat dan karakteristiknya berdasarkan akar penyelesaiannya, menjelaskan fungsi kuadrat dengan menggunakan tabel, persamaan dan grafik, menjelaskan hubungan antara koefisien dan diskriminan fungsi kuadrat dengan grafiknya, menjelaskan transformasi geometri yang dihubungkan dengan masalah kontekstual.

Nama : RADZWA PRAMESWARI PUTRI MULYA Kelas : 9C
NIS/NISN : 12547 / 0084183043 Semester : 1
Nama Sekolah : SMP PANGUDI LUHUR AMBARAWA Tahun Pelajaran : 2023/2024
Alamat : Jl. Mgr. Sugiyapranata No.191 Ambarawa

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu menghubungkan sistem reproduksi ,gangguan sistem reproduksi yang menunjang kesehatan manusia, mampu menganalisa perkembangan tumbuhan dan hewan, mampu menerapkan konsep pewarisan sifat untuk kelangsungan hidup suatu makhluk hidup, menjelaskan konsep listrik statis, kelistrikan syaraf, dan hewan yang menimbulkan senat listrik. Perlu peningkatan dalam hal mampu menjelaskan konsep Listrik dinamis, energi dan daya Listrik serta sumber energi Listrik .
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	85	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu menjelaskan kehidupan ekonomi, sosial, pendidikan dan politik di benua asia, dan benua lainnya, mampu menerapkan ketergantungan antar ruang di benua asia dan benua lainnya, mampu menerapkan arus globalisasi dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.
7	Bahasa Inggris	94	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu dalam menerapkan fungsi sosial, struktur teks, unsur kebahasaan teks interaksi interpersonal, mampu dalam menyusun teks interaksi interpersonal lisan dan tertulis pendek dan sederhana, mampu membandingkan fungsi sosial, struktur teks unsur kebahasaan teks prosedur lisan dan tertulis, mampu menangkap teks informasi report lisan dan tertulis.
8	Seni dan Budaya	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mendeskripsikan lagu modern Indonesia dan jenis-jenisnya, menyanyikan lagu modern Indonesia secara unisono, mendeskripsikan alat musik yang dipakai untuk memainkan lagu modern Indonesia, memainkan lagu modern Indonesia dengan alat musik melodis. Perlu peningkatan dalam hal menganalisis lukisan dan mengelompokkan berdasarkan aliran, mendeskripsikan unisono dan teknik menyanyi, mengenal alat dan bahan dalam berkarya seni lukis, membuat karya seni lukis dengan memanfaatkan sumber daya alam yang ada di lingkungan , mendeskripsikan pengertian dan fungsi patung, mengelompokkan bentuk-bentuk dan jenis patung, mendeskripsikan teknik, bahan dan alat dalam berkarya seni patung, membuat sebuah karya seni patung dari bahan kawat.
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	83	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami kombinasi gerak spesifik dalam permainan bola kecil dan tradisional. Perlu peningkatan dalam hal memahami variasi dan kombinasi gerak spesifik dalam permainan bola besar dan atau tradisional, memahami tindakan P3K pada kejadian darurat, baik pada diri sendiri maupun orang lain.
10	Prakarya	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu memanfaatkan Content Managemen System (CMS) dan Blog, mampu mengenal jaringan komputer dan internet. Perlu peningkatan dalam hal mampu memecahkan persoalan struktur data dan representasi data, mampu melakukan integrasi lebih mendalam antar aplikasi perkantoran, mampu menjelaskan komponen, fungsi, dan cara kerja komputer yang membentuk sistem komputasi.
11	Muatan Lokal Bahasa Daerah	86	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami cerita dan nilai-nilai dari teks cerita Anoman Duta , memahami dan membuat sebuah teks sandiwara. Perlu peningkatan dalam hal menyampaikan tanggapan dan menuliskan isi serta nilai-nilai Tembang Dandhanggula Serat Wulangreh, mengerti nilai-nilai yang terkandung dalam sebuah upacara adat Jawa.

Nama : RADZWA PRAMESWARI PUTRI MULYA
NIS/NISN : 12547 / 0084183043
Nama Sekolah : SMP PANGUDI LUHUR AMBARAWA
Alamat : Jl. Mgr. Sugiyapranata No.191 Ambarawa

Kelas : 9C
Semester : 1
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	Tingkatkan
2	Kepangudiluhuran	Sangat Baik	Pertahankan
3	English Club	Sangat Baik	You did a great job!

Sakit	: 6 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

Catatan Wali Kelas

Proficiat, semakin rajin belajar

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

[Signature]
Wali kelas Praman

Semarang, 16 Desember 2023
Wali Kelas,

[Signature]

Ignatius Wijayanto
NIP.

Mengetahui
Kepala Sekolah

